



Herzlichen Dank

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn
und Bekannten, den Kollegen des Salzbergwerks Heilbronn,
den Sängerefreunden aus Neckargartach und der Alpenrose
Biberach für die große Anteilnahme und die Zeichen der
Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Josef „Sepp“ Thullner

erfahren durften.

Ein besonderer Dank Herrn Pfarrer Dolderer,
Frau Dr. Steinhauer, dem Team um Steffen Model
und der Paritätische Pflege- und Sozialdienste GmbH
für die Unterstützung.

Elsbeth Thullner im Namen der Familie